

10 Août 2013: TOTO signe son grand retour à Imst!

Le début de la saison internationale d'escalade de difficulté pour Toto(Thomas BALLEET pour le service licence de la FFME et de l'IFSC) avait été quelque peu en demie-teinte: à la porte des finales au Championnat d'Europe à Chamonix, itou, à la Coupe du Monde de Briançon, et non-sélection pour l'étape de Cali en Colombie...

Les blessures aux doigts s'éloignaient lentement, et la reprise d'entraînement pour revenir au niveau mondial, n'en était que plus délicate à gérer.

De ne pas avoir effectué le voyage en Amérique Latine aura permis à l'Hercule du Beaujolais, de se préparer au top , avec un mental de très haut niveau.

En finale à Imst(Autriche), dans une voie de 60 mouvements en 8 C, il grimpeait tel un ange dans l'Olympe: fluide, gracieux, que des bons choix, en un mot irrésistible! Mais au dernier crux, très aétien, il ne choisit pas la bonne crochetante et le meilleur déhanché: première mauvaise manoeuvre et descente...mais cette excellente prestation lui vaudra la 6 ème place de la finale , derrière les Dieux de la planète résine, comme SCHUBERT, MITBOE, PUIGBLANQUE, MIN et AMMA, mais aussi, de terminer premier français devant Gautier SUPPER et Romain DESGRANGES.

Alors bravo TOTO, merci encore, et, Vas-y encore TOTO, c'est bon!



Texte Jean-No

Photo: FFME